

6  
Octubre

12  
Septiembre



ELIAS ZAMORA | Cientos de vecinos acudieron a la inauguración del nuevo Ayuntamiento de Argamasilla

UREÑA PUSO LA PRIMERA PIEDRA Y HA PUESTO EL PRIMER PIE

## El presidente de la Diputación inauguró el nuevo Ayuntamiento de Argamasilla

El 10 de junio de 1990 LANZA daba cuenta de la demolición del antiguo edificio del Ayuntamiento, en cuya crónica al no contar con documentos acreditativos existía un error cronológico sobre la fecha exacta de su construcción, ya que ningún vecino pudo sacarnos de la duda y pusimos una fecha que nos facilitó de memoria uno de los más ancianos preguntados. Pero he aquí que, días después, el médico de la localidad Valentín Sánchez Casajuaña salió al paso aclarando con documentos que posee, este dato ignorado.

ELIAS ZAMORA  
Colaborador

Pasarían menos de dos meses para que el presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Francisco Ureña,

colocase la primera piedra de lo que actualmente es ya la nueva Casa Consistorial de Argamasilla de Calatrava, hecho del que igualmente dimos cuenta en el número de LANZA de fecha 31 de julio de

1990. Y como el tiempo todo lo soluciona para bien o para mal, el pasado 2 de octubre de 1992, a las ocho y media de la noche el mismo presidente de la Diputación cortaba la cinta, entre tanto, la banda de música de la Agrupación local interpretaba la Marcha Real, dando así por hecha la inauguración del nuevo Ayuntamiento, suponemos para bien de todos los vecinos

Asistieron al acto el portavoz y diputados del PP, Licinio Moreno y Ramón del Burgo, y del PSOE, Alejandro Osuna y Natividad Carrasco, acompañados del resto de la Corporación Municipal; el director provincial de Educación y Ciencia,

los alcaldes de Puertollano, Almodóvar del Campo y Corral de Calatrava, y el capitán de la Guardia Civil de Puertollano.

### Una vieja aspiración

Antes de entrar al nuevo Ayuntamiento, el alcalde de la localidad, Rafael Rodríguez López se dirigió a sus convecinados congregados que llenaban la plaza, diciéndoles que se habían reunido allí para cumplir y satisfacer un anhelo largamente sentido por el pueblo: La inauguración de la nueva Casa Consistorial, que les permitirá centralizar la vida administrativa de la localidad en un solo inmueble, lo que sin duda

Dos meses tardaron en construir el nuevo Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, inaugurado en octubre de 1992 tras la demolición del anterior edificio. El presidente de la Diputación, Francisco Ureña, y el alcalde, Rafael Rodríguez, anunciaron que el inmueble centralizaría toda la actividad administrativa municipal. El acto terminó con la invitación a vino, zumos y limonada.

Alrededor de 5.000 personas acudieron en septiembre de 1992 al concierto del Fary en Argamasilla de Calatrava. El público abarrotó el 'patio de festejos' y no dejó de aplaudirle "ni un momento". En una entrevista concedida a Elías Zamora, colaborador de Lanza, dijo que en La Mancha se sentía muy a gusto, porque era "flamenca por naturaleza". El cantante acumulaba veintidós trabajos en aquellos tiempos.

5.000 PERSONAS ASISTIERON A LA ACTUACION

## El público de Argamasilla de Calatrava se entregó al Fary

E. ZAMORA  
Colaborador

Era la primera vez que actuaba este pequeño pero monumental artista del cante en Argamasilla, pero bastó su primera canción para meterse al público en el bolsillo. El público, que abarrotaba el "Patio de Festejos" con unas 5.000 personas, no dejó de aplaudirle ni un momento, ni de hablarle en el intermedio de cada canción,

y el Fary correspondió. En una palabra ha sido el mejor contrato que ha hecho el Ayuntamiento para las Fiestas.

Dió comienzo su actuación media hora antes de lo previsto y estuvo cantando sin descanso hasta las dos y media. Minutos después se llevó a cabo esta entrevista.

PREGUNTA. ¿Dónde nació el Fary?

RESPUESTA. En Madrid.

P. ¿En que escenario tuviste

la primera actuación amateur?

R. En un concurso de radio cuando yo tenía 8 años, ganando el premio.

P. ¿Y profesional?

R. En Pozoblanco hace ya 27 años.

P. Y en esos 27 años ¿cuántos discos tienes ya en tu haber?

R. Veintidós LP's.

P. De ellos, ¿cuál te satisface más?

R. Realmente todos, porque casi todos son composiciones



Ayuntamiento de  
**Argamasilla de Calatrava**